

# 国<sup>①</sup>の役所への苦情は、行政相談委員へ

平成18年6月1日付けで

## 播磨修一<sup>②</sup>さんが総務大臣から委嘱<sup>③</sup>されました



地域の身近な相談員として、行政に対する意見など多くの皆さんの声をお聴きし、行政と住民とのパイプ役として地域のため課題解決に努めたいと思います。いつでもお気軽にご相談ください。

### 行政相談委員は…

皆さんから、窓口サービス、道路、登記、年金、河川、郵便などの国の役所についての苦情、要望、意見をお聴きして改善を図ります。

相談は無料です。電話、口頭、手紙で行政相談委員にお申し出ください。

### 行政相談委員

氏名 播磨修一さん (美国町)  
住所 積丹町大字美国町字船濶169番地  
電話 0135-44-2076

## みんなで広げよう！ボランティアの輪

～ご協力ありがとうございました～

6/18

美国漁港利用協議会  
美国漁港清掃



6/12

積丹町商工会  
美国町市街地国道清掃



「できることからやってみよう 1 団体・1 ボランティア！」

# 輝

らり  
この人

No.15

えびえ てるお  
**海老江 晃 男**さん  
(余別町)



「念願であった世界選手権の出場が決まり、あいちゃんともども喜んでいきます。これに満足することなく、出場するからには上位入賞を目指しますよ。」と話す海老江(67歳)さん。

それまで札幌市で飲食店や商業施設の設計・施工をしていましたが、60歳を目前に、「都市を離れ、第2の人生として静かなところでのんびりと暮らしたい」と妻と話していました。この地が競売されていることを知り、妻に相談したら、すぐ気に入ってくれたんです。即決でしたね。」と当時を振り返ります。

平成12年8月、現在の民宿・食堂「海の家」がオープン。その家族の一員として愛犬「あい」ちゃんとその子ども「アトム」くんがいます。飼犬とともにフリスビーを

使ひ、飛距離や正確性、芸術性を競う「ディスクドック」。海老江さんは、平成13年からこの競技大会に参加、部屋にはこれまで獲得した数多くのタイトル名の刻まれたフリスビーが飾られている中、この度また一つビックタイトルが加わりました。

4月に愛犬2頭と参加した「第1回AWI世界選手権大会」の北海道代表として栃木県で開催された「スーパーファイナル」に出場。その中で、アトムくんは全国第6位。あいちゃんは見事全国チャンピオンに輝き、11月に米国で開催されるワールドカップに出場することになりました。

「大会は、道内各地で日曜日に行われることが多い。だから店が忙しいときに留守にすることなり、家族にはいつも負担をかけている。これまでやってこられたのは家族の支えがあつてこそ。とても感謝しています。」と謝辞。また、「自分は日本の競技者の中で最年長。競技を続けていくうちに町内で大会を開催できたらと思っています。多くの町民の方にこの競技を見てほしいですね。」とこれらの夢を話してくれました。

## 「緑の募金」

ご協力ありがとうございました

平成18年度「緑の募金」運動については、今年度も4月3日～5月31日までの59日間にわたりまして、小、中学校や産業団体等、諸団体のご協力をいただき、**39,497円**の募金をいただくことができました。

この募金は、(社)北海道森と緑の会へ寄付し、町内の公共施設等の緑化推進に役立てられます。

皆さんから寄せられたご好意は、さまざまな「森や緑づくり」に活用させていただきますとともに、募金へのご協力に対しまして、心より厚くお礼を申し上げます。

【積丹町国土緑化推進委員会  
積丹町長 益子 清美】

## マイナー 相・談・所



弁護士：宮原一東  
倶知安ひまわり基金法律相談所  
TEL 0136-21-6228  
Eメール  
kucchanlaw@ybb.ne.jp

## 労働審判制度が 始まりました

解雇や退職強要、賃金不払いなど増加する労働紛争を迅速に解決するための労働審判制度が4月1日、全国の地方裁判所でスタートしました。労働審判制度は、政府の司法制度改革の一環として導入されたもので、審理を3回以内と定めています。そこで、

申し立てから3、4か月程度で結論が得られると考えられていて、紛争の迅速な解決に一役買いそうです。また、労働審判の中では調停も試みられますから、話し合いでの早期解決も期待できます。

労働審判制度の特徴は、従来の仕組みにはない「簡易」「迅速」「実効性」などがキーワードと言えるでしょう。

当面は、札幌地方裁判所本庁のみでの実施となりますが、労働紛争を抱えていて早期に解決したいと考えている方は、検討されるとよろしい制度と思います。